Quien cuestione las mentiras judías en Rusia se enfrentará ahora a 5 años de cárcel

Articulo Original

¿Me pregunto por qué?





Putin: «¡Haré todo por los judíos!»

Fuente: Jabad.org - Los judíos News - Chanukah Journal Nov 26, 1999

http://www.chabad.org/news/article_cdo/aid/1119/404/1/jewish/Chanukah-Journal.htm

Ok por eso

Extracto:

«EL PRIMER MINISTRO RUSO A LA DELEGACION JUDIA: ¡YO FUI EL PRIMERO EN RESTAURAR LA PROPIEDAD JUDIA!

MOSCÚ -- En una reunión extraordinaria de 40 minutos con líderes judíos rusos ayer (25 de noviembre), el Primer Ministro ruso Vladimir V. Putin prometió ayudar a la comunidad judía a combatir el antisemitismo, construir escuelas y recuperar antiguos edificios de sinagogas para las comunidades judías.»

Los judíos dirigían la Unión Soviética; es un hecho que incluso ellos admiten. La versión soviética de la historia es la falsa narrativa judía, razón por la cual ser honesto sobre el Holocausto o la falsa historia de la URSS es ahora un crimen en Rusia.

El holocausto es la parte clave de la falsa narrativa histórica del Orden Mundial Judío. La verdad no teme a la investigación, razón por la cual es ilegal cuestionar el Holocausto en muchas otras Naciones bajo control judío. Esto demuestra una vez más que Rusia está bajo control judío.

Los judíos han hecho ilegal investigar sus crímenes contra la humanidad cometidos bajo su comunismo judío en la Unión Soviética como este:

El Verdadero Holocausto: Los judíos dirigen los campos de exterminio soviéticos:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/ Real Death Camps.html Lo que todo lo anterior significa es que Criticar a los judíos, o sus mentiras y crímenes es ahora ilegal en Rusia. Nada más. Al igual que en la antigua Unión Soviética dirigida por los judíos, donde el antisemitismo [la crítica a los judíos y sus crímenes] se castigaba con la pena de muerte.

Tenga en cuenta las leyes que restringen la libertad de expresión, incluso en línea, así las élites judías consiguieron aprobación y RECUERDE:

La Libertad de Expresión Online Un Nuevo Crimen Descubierto Por Los Judíos:

topic6275.html http://josministries.prophpbb.com/topic6275.html

Los judíos piden la ilegalización del antisemitismo en Europa http://www.exposingcommunism.com/Jewish%20leaders%20call%20for %20Euro pe-wide%20legislation%20outlawing%20antisemitism.pdf

La Rusia de los judíos marcha hacia el orden mundial judío: topic2499.html http://josministries.prophpbb.com/topic2499.html

Rusia sigue bajo control judío:

http://www.exposingcommunism.com/JEWS%20STILL%20IN %20CONTROL%20OF%20RUSSIA.pdf

Putin apoya al estado terrorista judío de Israel:

topic7704.html http://josministries.prophpbb.com/topic7704.html

Que rueden los tiempos judíos...

http://forward.com/articles/197664/holocaust-deniers-in-russia-now-face-five-years-in/#ixzz3RZMkB5qp

Los que niegan el Holocausto en Rusia se enfrentan ahora a cinco años de cárcel

La ley también prohíbe la distorsión del papel de la URSS en la Segunda Guerra Mundial

El Presidente ruso, Vladimir Putin, firmó el lunes una ley que tipifica como delito la negación de los crímenes nazis y la tergiversación del papel de la Unión Soviética en la Segunda Guerra Mundial, castigado con hasta cinco años de cárcel.

La ley, descrita por los críticos como un intento de frenar la libertad de expresión para apaciguar a los rusos conservadores, principal base de apoyo del ex espía del KGB, también penaliza la profanación pública de monumentos conmemorativos de la guerra.

El Kremlin ha utilizado la Segunda Guerra Mundial como pilar para unir a una sociedad que, según Putin, perdió su orientación moral tras el colapso soviético de 1991.

Cada vez es más arriesgado para los rusos rebatir una línea oficial que glorifica los logros bélicos de los dirigentes soviéticos y resta importancia a sus errores.

La nueva ley prohibiría «difundir deliberadamente información falsa sobre la actividad de la URSS durante los años de la Segunda Guerra Mundial».

Las autoridades y los medios de comunicación rusos han evocado repetidamente el espectro de la Alemania nazi durante el enfrentamiento de Moscú con Occidente por Ucrania, calificando el derrocamiento de un presidente aliado de Rusia en febrero de golpe de Estado llevado a cabo en parte por fuerzas «neonazis».

El canal independiente Dozhd (Lluvia de TV) fue retirado del aire a principios de este año tras preguntar a los espectadores si Leningrado, actual San Petersburgo, debería haber sido entregada a las tropas alemanas para salvar vidas durante su asedio de 872 días durante la Segunda Guerra Mundial.

Viktor Shenderovich, bloguero crítico con las autoridades, fue objeto de las críticas de los partidarios del Kremlin en febrero tras comparar los Juegos Olímpicos de Sochi con los de Berlín de 1936, utilizados por Adolf Hitler para pulir la imagen de la Alemania nazi.

En un comentario publicado cuando se presentó por primera vez la legislación, el veterano presentador de televisión Vladimir Posner dijo que creía que su objetivo era «cerrar la boca a periodistas, historiadores y escritores».

Temía que «prácticamente se prohibieran las críticas a Stalin» por los «graves errores que provocaron la muerte de cientos de miles de nuestros soldados».

No estaba claro si la redacción del proyecto de ley se había modificado desde su presentación, y Posner no pudo ser localizado inmediatamente para hacer comentarios.

Los críticos del Kremlin afirman que Putin, en el poder desde el año 2000, ha utilizado la legislación, los procesos judiciales y otras palancas para reforzar el control durante su actual mandato, que ganó a pesar de las grandes protestas de la oposición en 2011-2012. Putin niega las acusaciones.

Por otra parte, el lunes Putin firmó una ley por la que se imponen multas por el uso de improperios en la televisión, la radio y las películas proyectadas en los cines. Según la agencia de noticias estatal RIA, la música y las películas que contengan palabras malsonantes deberán llevar una advertencia en la etiqueta.

Putin también firmó una ley por la que se imponen normas más estrictas a los blogueros, que según los opositores tiene por objeto reprimir las críticas en Internet.